

in Mitleidenschaft gezogen wird: Stau ab Burscheid. Also das Wochenende neu planen.

Anmelden zum „Förderpreis Musik“

Nur noch bis Freitag, 30. September, werden Anmeldungen zum Wettbewerb „Förderpreis Musik der S-Bürgerstiftung“ entgegengenommen. Bereits zum 5. Mal findet dieser Wettbewerb statt. In unterschiedlichen Altersgruppen können junge Musiker zeigen, was sie mit Klavier, Gitarre, Gesang, Streich-, Holz- oder Blechblasinstrument anstellen können. Am 19. November finden dann die Wettbewerbsvorspiele in Radevormwald und Hückeswagen statt. Weitere Informationen und Anmeldung: Radevormwalder Musikschule e.V., ☎ 93 21 76. *ms*

Schlafzimmer für Auswanderer

Mehrfach schon hat der Radevormwalder Daniel Fiebich für den Fernsehsender „Vox“ Ordnung in chaotische Räume gebracht oder das Wohnen einfach nur schöner gemacht. Auch in dieser Woche ist er noch bis zum heutigen Donnerstag mit der TV-Truppe von „Die Einrichter“ unterwegs. Jeweils ab 14 Uhr erlebt er da wieder Skurries in fremden vier Wänden. Unter anderem auch in Remscheid: Dort hat er einer Familie, die in „Die Auswanderer“ ihr Glück mit Curry-Wurst in den USA machen wollten, ein neues Schlafzimmer gebaut. *hmb*

Ritter und Drache reden Englisch

Zwei spannende Englischkurse beginnen am Montag, 26. September, im Familienzentrum Sprungbrett an der Herderstraße. Um 10 Uhr findet der erste Kurs für Vierjährige statt. Der zweite Kurs soll um 14.30 Uhr stattfinden und ist ein offenes Angebot des Familienzentrums für Kinder im Alter von 5-6 Jahren. „Der Ritterjunge Mortimer und sein Freund Malcolm, ein Drache, freuen sich auf neugierige Kinder, die Spaß an der englischen Sprache haben wollen.“ Nach einem Jahr sollen die Kinder rund 500 Vokabeln und 14 englische Lieder können – durch Singen, Spielen und Basteln. Info: Mortimer English Club, J. Wichert-Schwiergolik, ☎ 77 92 oder Familienzentrum Sprungbrett: ☎ 78 58. *red*



SO ERREICHEN SIE UNS

IHR KONTAKT ZUR REDAKTION
42477 Radevormwald, Kaiserstraße 75

TELEFON 0 21 95 / 50 35 E-MAIL rz@rga-online.de
ONLINE www.rga-online.de

ZEITUNGSZUSTELLUNG, ANZEIGEN 0 21 91 / 909-333



Lothar Kirschsieper baut Weihnachtsbäume an. Die Bestellungen für den kommenden Advent sind schon eingegangen. Eine seiner Blautannen gilt als Deutschlands schönste. Archiv-Foto: Roland Keusch

Rader Weihnachtsbäume sind die allerschönsten

WEIHNACHTEN Auch bei der 17. Weihnachtsbaummesse hat es Lothar Kirschsieper geschafft: Er hat die schönste Tanne im ganzen Land!

Von Markus Schumacher

Oh, Tannenbaum. Wenn Sie trotz Spekulationen in den Supermärkten noch nicht so richtig in Feststimmung sind, dann hilft vielleicht eine Fahrt nach Jakobsholt: Denn dort produziert Lothar Kirschsieper Weihnachtsbäume. Und deshalb ist für ihn, seine drei Angestellten und die bis zu 20 Aushilfen schon lange Weihnachten: „Ende Juli geht es los, da bekommen wir die ersten Bestellungen.“

Alle Jahre wieder. Bei der „17. Internationalen Weihnachtsbaummesse“ in Reiste im Sauerland haben die rund 2000 Besucher am vorvergan-

genen Wochenende eine Nordmantanne aus Kirschsiepers Bestand mehrheitlich zum schönsten Weihnachtsbaum Deutschlands gekürt! Über so einen Sieg konnte sich der Rader schon vor zwei Jahren freuen: „Mir kommt es eben auf die Qualität an“, ist er stolz.

Schneeflöckchen, Weißröckchen. Im August war Kirschsieper schon bei einer ähnlichen Messe in Dänemark am Start. „Man muss mit den Wölfen heulen“, erklärt er seine Messteilnahmen. Und er scheint mit dem Geheule Erfolg zu haben: Kirschsieper hat schon fast alle Bäume, die außerhalb von Ra-

devormwald angeboten werden sollen, verkauft. Da habe auch der späte Frost im Süddeutschen Raum nachgeholfen, denn davon seien dort zahlreiche Kulturen mit Tannen und Fichten beschädigt worden.

Draußen vom Walde... In Radevormwald wurden die Bestellungen der auswärtigen Händler in den vergangenen Wochen entgegengenommen. Derzeit werden noch immer die Bäume auf der rund 35 Hektar großen Fläche etikettiert: Fichten, Blaufichten, Korktannen und Nordmantannen sind im Sortiment.

Süßer die Glocken nie klingen. Kurz vor Weihnachten werden in Jakobsholt dann auch tatsächlich Weihnachtsbäume an Jedermann verkauft, inklusive Imbiss und kleinen weihnachtlichen Aktionen.